



**PERBANDINGAN EFEKTIVITAS PERMEN KARET XYLITOL DAN
PERMEN KARET PROBIOTIK *Lactobacillus reuteri* TERHADAP
STABILITAS pH PLAK SUPRAGINGIVA**

SKRIPSI

diajukan guna melengkapi tugas akhir dan memenuhi salah satu syarat untuk
mencapai gelar sarjana Kedokteran Gigi di Fakultas Kedokteran Gigi Universitas
Jember

Oleh

**HERYUNTARI DIAN CAHYANI
071610101107**

**BAGIAN ILMU KEDOKTERAN GIGI DASAR
FAKULTAS KEDOKTERAN GIGI
UNIVERSITAS JEMBER
2011**

PERSEMBAHAN

Skripsi ini saya persembahkan untuk :

1. **Allah SWT** sumber dari suara hati yang bersifat mulia, sumber ilmu pengetahuan dan sumber dari segala kebenaran yang senantiasa menuntunku dalam setiap langkah dan senantiasa menguatkanmu dalam menghadapi setiap tantangan.
2. Kedua orang tuaku, Ibuku tersayang, **Suwarti, AMd Pd.** wanita mulia yang senantiasa menyebut namaku dalam setiap sujud panjangnya. Terimakasih atas kasih sayang yang tak terhingga. Kesabaran serta ketulusan luar biasa dalam membimbing ananda tidak akan pernah tergantikan oleh apapun. Bapak **Sujitno, AMD** teman serta sumber inspirasiku. Semangat serta kepemimpinan yang bapak contohkan menjadikan ananda senantiasa tegar dan kuat dalam menapaki setiap tikungan untuk meraih impian. Hanya untaian doa yang dapat ananda haturkan untuk bapak dan ibu agar Allah senantiasa memberi kesehatan dan bimbingan dalam menghadapi hari tua.
3. Kedua kakaku **Hermin Sulistyowati, SE** dan **Ipda Hery Dian Wahono, M.Psi,** motivatorku, sumber inspirasiku. Ternyata terbukti kecerdasan itu cuma berperan 1%, usaha dan doa lebih besar pengaruhnya. Terimakasih telah mengubah cara pandangku..menjadikan adikmu ini menjadi orang yang percaya diri mengajarku cara berjuang dan memberikan kesempatan untuk bisa merasakan kuliah di kampus perjuangan. Pengalaman yang takkan terlupakan..kesempatan yang luar biasa. Kakak iparku **Mas Sarimin** dan **Mbak Risma** terimakasih dukungannya.
4. Little hand...**Najib, Qila, Fata** dan **Ira**...kalian selalu membuat buLek tertawa dengan polah tingkah kalian yang lucu. Cepat besar dan menjadilah bintang dalam keluarga.
5. Teman seperjuangan dari SMA, **Bripda Dwi Wahyu C.** Terimakasih dukungan, doa, serta kebersamaanya. Peta yang kita susun satu persatu telah terlampaui, setiap detik yang kita lewati adalah belajar. Semoga kita bisa terus berproses